



Le Prairial d'Aytré fête ses 40 ans

jeudi 5 juin 2014, par [lpe](#)

Les 14 et 15 juin prochains, Aytré en Charente-Maritime accueillera la 40e édition de la foire écologique de printemps : le Prairial

Dans une ambiance conviviale et festive, cent trente exposants répartis dans différents pôles (alimentation, cadre de vie, habitat, bien être) vont vous faire découvrir des produits alliant qualité, saveur et préservation de l'environnement.

Entre 5000 et 6000 visiteurs franchissent chaque année les grilles du Parc Jean Macé pour découvrir ou redécouvrir des modes de consommation alternatifs.

Le réseau des acteurs du développement durable de l'agglomération rochelaise sera présent pour sensibiliser les visiteurs à l'écologie. Au programme cette année, la préservation du littoral et sa diversité, la sensibilisation à la préservation du patrimoine naturel, la découverte des encres végétales, une exposition « En tête à tête avec la Terre ».....